



### **Première Réunion du Comité « Héritage Montfortain en France »**

**PONTCHATEAU, France** - Le 28 novembre 2024, le Comité « Héritage Montfortain en France » nommé par le Supérieur Général (cf. Sec. Gen. 26-2024) s'est réuni au Calvaire de Pontchâteau pour réfléchir à l'avenir de la mission montfortaine en France. Les participants ont travaillé sur une stratégie alignée avec les orientations du Chapitre Général 2023 et les besoins actuels des Hauts Lieux Montfortains en France.

La réunion a débuté par une prière, suivie d'un rappel des rôles des membres du comité. Trois axes prioritaires ont guidé les discussions :

- **Mission dans les Hauts Lieux Montfortains** : renforcer l'accueil des pèlerins, valoriser le patrimoine spirituel et développer une mission adaptée aux réalités pastorales actuelles.
- **Gestion des ressources humaines** : promouvoir des communautés dynamiques et internationales tout en intégrant des nouveaux missionnaires en France.
- **Patrimoine immobilier** : assurer la durabilité des lieux montfortains à travers des projets d'entretien, d'autofinancement et prise en charge locale, mais aussi de solidarité en congrégation toute entière.

Des démarches importantes ont été décidées en vue de stimuler à la fois l'administration provinciale de France et l'administration générale sur ces thèmes. Un plan d'action préliminaire a été élaboré pour les quatre prochains mois, avec des responsabilités précises pour chaque membre.

La prochaine réunion est prévue le 26 mars 2025 au Calvaire, où une laïque engagée, Mme Josiane Peltier, sera invitée à rejoindre le comité. Avec fidélité et créativité, le comité s'engage à aider la Congrégation à porter cet héritage montfortain, « patrimoine de tous, patrimoine pour tous ».